

# Kreistag des Wartburgkreises

NPD - Tobias Kammler

Bad Salzungen, 27.10.2009

## Antrag zur Kreistagssitzung am 18. November 2009

**Betr. Änderung der Geschäftsordnung -  
Anfragen schriftlich beantworten**

Eingang: 28.10.2009
KT <u>61-4109</u>
TOP-Nr.: <u>16</u>
(wird vom Kreistagsbüro ausgefüllt)

### I. Beschlussvorschlag:

Der Kreistag des Wartburgkreises beschließt:

§ 13 Abs. 5 der Geschäftsordnung für den Kreistag des Wartburgkreises trägt künftig folgenden Wortlaut:

„Die Antworten auf alle Anfragen gehen in schriftlicher Form bis spätestens eine Woche nach der Kreistagssitzung dem Anfragenden, den Fraktionen sowie den fraktionslosen Mitgliedern zu. Auf Wunsch des Antragstellers kann die Antwort ausschließlich schriftlich erfolgen.“

Die Absätze 5 und 6 der aktuellen Fassung rücken um jeweils eine Ziffer nach hinten.

### II. Begründung:

Anfragen sind ein geeignetes Mittel der Kreistagsmitglieder, um ihr Informationsrecht wahrnehmen zu können. Jedoch ist es nach Auffassung des Antragstellers nicht ausreichend, wenn nur mündlich oftmals komplexe Sachverhalte erläutert werden. Auch die Niederschrift der Kreistagssitzung spiegelt nicht die gesamte Antwort wider.

Dem Beispiel anderer kommunaler Vertretungskörperschaften – z.B. Weimar, Eisenach – folgend, sollte daher die Antwort künftig mündlich sowie schriftlich erfolgen, um die Darlegungen jederzeit nachvollziehen zu können.

Mit freundlichen Grüßen



Tobias Kammler